

## El LTCE y Country Pujol invitan a la Escuela de Kayak recreativo



El Lawn Tennis club esperancino y el Country Pujol, unen esfuerzos y experiencias en un proyecto único en Esperanza y zona. Juntos crean la Escuela de Kayak Recreativo "Haciendo olas".

Es por ello anuncian la realización de una Clase informativa y práctica, abierta y gratuita, a toda la comunidad, este próximo sábado 2 de setiembre.

La charla que está prevista para las 17,30, en las instalaciones del Lawn Tennis.

El proyecto estará dirigido a adultos y niños, de más de 8 años, por lo que las entidades hacen extensiva la invitación para toda la familia, con la intención de disfrutar de esta nueva actividad. Se solicita que los interesados lleven ropa de baño y posean muchas ganas de divertirte y pasarlo hermoso.

Las clases y actividades estarán a cargo en el Lawn Tennis por Fabián Plantón, el Director especialista en Deportes y actividades acuáticas, y Sebastián E. Villacorta, instructor de kayakismo.

En las actividades en la naturaleza por el staff de Country Pujol, Cesar Fontana, Director; Darío Fontana, instructor y guía; y Sebastián E. Villacorta, instructor y guía.

La Escuela "Haciendo Olas", Canotaje y Aventura, es una Invitación en forma conjunta el Lawn Tennis Club Esperancino y Country Pujol.

Se dan a conocer TE de contacto: LTCE, 03496 – 421433; Country: 342 6154405 (Darío) o 3496 531880 (Sebastián)